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Paolo Zappalà: “L'Asp attiva non
solo per il servizio anti-Covid”
Sono passati ormai diversi mesi dall’insedia-

mento del commissario Paolo Zappalà al ver-
tice dell’Azienda Sanitaria Provinciale di

Trapani. Com’è facile ricordare il dirigente arrivò
in Sicilia dopo l’ultimo “terremoto” giudiziario che
ha scosso la sanità isolana, quello dell’inchiesta
“Sorella Sanità” che ha portato in galera (e poi agli
arresti domiciliari) l’ex direttore generale dell’ASP
9 Fabio Damiani. In questi giorni la priorità anche

a Trapani come nel resto d’Italia è stata quella di
garantire un’adeguata risposta sanitaria alla pande-
mia tramite la somministrazione dei vaccini. Dot-
tore Zappalà a che punto siamo? “I vaccini
continuano ad arrivare e tutta la macchina organiz-
zativa che abbiamo messo in moto sta funzionando.
Mi auguro che il ministero, dopo le opportune ve-
rifiche, estenda la possibilità anche ad altre fasce
d'età, quelle inferiori ai 60 anni. Per come ci stiamo

“muovendo” sul territorio della provincia io sono
moderatamente soddisfatto. Occorre naturalmente
fare sempre meglio e noi siamo presenti. Abbiamo
coinvolto i medici di base e rafforzando anche i
servizi domiciliari. [ ... ]        ...continua in quarta

IL COMMISSARIO DELL'ENTE PARLA DELL'OSPEDALE DI MARSALA E DEL PADIGLIONE IN COSTRUZIONE

1° maggio e Coronavirus:
il bilancio dei controlli
Anche il week end del 1° maggio è stato caratterizzato da un'intensa atti-

vità di controllo da parte delle forze dell'ordine, per verificare il rispetto
delle norme anti-Covid. La Polizia Municipale ha notato diversi assem-

bramenti spontanei a San Teodoro, intorno alla zona denominata “Le vie del
vento”. Tra appassionati del kitesurf e gruppi che volevano trascorrere la giornata
all'aria aperta in una delle aree più belle di Marsala da un punto di vista paesag-
gistico, i vigili urbani hanno riscontrato diversi capannelli di persone, benchè
tutti muniti di regolare mascherina protettiva. [ ... ]            ...continua in quarta

SANZIONI DA PARTE DI MUNICIPALE E CARABINIERI
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I POSITIVI NEL TRAPANESE SONO MENO DI MILLE, 108 GUARITI NEL WEEK END E +4 DECEDUTI

Covid, calo in provincia. A Marsala 362 contagi
Nuovo report del-

l’emergenza Coro-
navirus in

provincia di Trapani, ag-
giornato al 3 maggio. Que-
sti i contagi suddivisi nei
24 comuni del trapanese:
Alcamo 262, Buseto Paliz-

zolo 3, Calatafimi Segesta
26, Campobello di Mazara
5, Castellammare del
Golfo 52, Castelvetrano
53, Custonaci 7, Erice 42,
Favignana 0, Gibellina 10,
Marsala 362, Mazara del
Vallo 6, Paceco 30, Pantel-

leria 7, Partanna 1, Petro-
sino 21, Poggioreale 1, Sa-
laparuta 0, Salemi 14, San
Vito lo Capo 18, Santa
Ninfa 0, Trapani 70, Val-
derice 8, Vita 0. Il totale
positivi attuali è di  998
(venerdì scorso erano

1.034 casi), che registra un
calo portando il totale di
poco sotto i mille casi.
Sono 315 (+4) i deceduti e
11.790 guariti, ovvero 108
persone che nell’ultimo
week end hanno sconfitto
il Covid. I ricoverati in Te-

rapia Intensiva sono 4 (-1),
mentre i ricoverati negli
altri reparti Covid Hospital
sono 49 (-5). Sono stati ef-
fettuati 273 tamponi mole-
colari (dato parziale) e 337
test per la ricerca dell’an-
tigene.

L'AREA È SOGGETTA DA ALCUNI ANNI DA EROSIONE CHE HA ROVINATO IL MARCIAPIEDE

Finanziata la messa in sicurezza del Lungomare Boeo

Èstato ufficializzato il finan-
ziamento del progetto rela-
tivo all’Intervento di messa

in sicurezza del Lungomare Boeo
di Marsala nel tratto compreso tra
il museo del Baglio Anselmi e l’in-
tersezione con viale Isonzo. Si
tratta di un consistente finanzia-

mento di oltre 2 milioni e 200 mila
euro. Il progetto è stato redatto dal-
l’Ufficio Tecnico Comunale du-
rante la precedente
amministrazione e prevede un in-
tervento di consolidamento del ter-
rapieno stradale, mantenendo il
muro di sostegno esistente, la

messa in opera di una barriera di
pali in conglomerato cementizio ar-
mato, posta a monte del muro esi-
stente, eliminando le sollecitazioni
di tipo orizzontale e impedendo che
situazioni di sifonamento dell’ac-
qua marina possano indebolire e far
tracimare il materiale arido del

corpo del terrapieno verso la batti-
gia, con conseguente cedimento del
marciapiede e della carreggiata. Il
Dirigente Generale dell’Assesso-
rato regionale al Territorio e al-
l’Ambiente, Giuseppe Battaglia, ha
firmato il Decreto. 

IL GRUPPO DEM PLAUDE AL CONSIGLIO. “MA L'AMMINISTRAZIONE È INERTE E SILENTE”

Il circolo Nilde Iotti incalza la Giunta sull'ospedale
Il circolo “Nilde Iotti”

del Pd di Marsala inter-
viene sulla situazione

dell'ospedale “Paolo Bor-
sellino” di Marsala, che
dallo scorso autunno è tor-
nato a funzionare da Covid
Hospital per l'intera provin-
cia di Trapani, così come
era già avvenuto la scorsa
primavera. Di conseguenza,
i servizi non Covid sono
stati fortemente ridimensio-

nati, mentre la la struttura
che avrebbe dovuto acco-
gliere i positivi al Corona-
virus è ancora lontana da
un'effettiva realizzazione.
“Gli operatori sanitari in
servizio – scrive il circolo
Nilde Iotti - denunciano
una situazione ancora cri-
tica. Dopo il trasferimento
di medici e operatori sani-
tari è stato avviato un vero
smantellamento di interi re-

parti che garantivano ai cit-
tadini cure specialistiche,
con medici professionisti e
strumenti all’avanguardia.
La struttura ospedaliera
versa in condizioni precarie
preoccupanti e, quel che è
peggio, nell’assoluta indif-
ferenza dell’amministra-
zione cittadina. Il dato è
che a Marsala manca un
ospedale pienamente fun-
zionante e non esiste ancora

un padiglione per le malat-
tie infettive. Chiediamo
chiarezza d’intenti al primo
cittadino e a tutta l’ammini-
strazione comunale, su
quali azioni si intendono
intraprendere per tutelare la
salute pubblica nella città
più popolosa della provin-
cia”. Il circolo del Pd dà
atto al Consiglio comunale
di aver approvato un docu-
mento che sollecita le isti-

tuzioni preposte ad interve-
nire, tuttavia evidenzia
anche “il silenzio e l’iner-
zia del resto dell’ammini-
strazione”. Al contempo,
auspica il miglioramento
del servizio di vaccinazione
in città (incremento del per-
sonale, implementazione
dei vaccini a domicilio per
i soggetti fragili) e il ripri-
stino dell’ingresso princi-
pale del Pronto Soccorso.

Una Commissione per le
Pari Opportunità capace
di incidere maggior-

mente nel tessuto sociale e poli-
tico della città. A chiederlo è il
coordinamento delle associa-
zioni femminili di Marsala,
composto da Ande, Cif e Fidapa
e dai Centri Antiviolenza Casa
di Venere e Metamorfosi, oltre

che dal Comitato Pari Opportu-
nità dell’ordine degli Avvocati
di Marsala. I citati soggetti
hanno elaborato una proposta di
modifica del regolamento della
Commissione Consiliare alle
Pari Opportunità, risalente a di-
versi anni fa, che presentava al-
cuni punti critici che ne
impedivano la piena operatività.

La proposta è stata presentata in
una riunione a cui hanno parte-
cipato il presidente del Consi-
glio Comunale, Enzo Sturiano,
la vicepresidente Eleonora Mi-
lazzo, il presidente della com-
missione consiliare Affari
generali Piero Cavasino e l’as-
sessora Antonella Coppola, tito-
lare della delega alle Pari

Opportunità. La bozza, redatta
nei vari aspetti, interviene sulle
finalità, la composizione e il
funzionamento della Commis-
sione. Le proposte di modifica
regolamentare sono state accolte
con interesse dai rappresentanti
istituzionali. Toccherà adesso ai
componenti del Consiglio comu-
nale redigerne la stesura finale.

Pari Opportunità a Marsala, le associazioni: "Nuovo
regolamento per rafforzare la Commissione"
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Interessante opportunità for-
mativa per gli studenti del
Liceo Ruggieri di Marsala,

che hanno partecipato a una lec-
tio magistralis del professore
Luciano Lenzini incentrata sul
35° anniversario del primo col-
legamento internet in Italia.
Dopo i saluti istituzionali della
dirigente Fiorella Florio e del
professore Giuseppe Anastasi,
già direttore del dipartimento di
Ingegneria dell'informazione al-
l'Università di Pisa, Lenzini ha
tratteggiato un'affascinante cro-
nistoria dell'avvento di internet,
a partire dalle prime installa-
zioni in California con la rete
Arpanet applicata ai vecchi cal-
colatori in uso negli anni '60.
Una stagione caratterizzata da
un rapido avanzamento delle
tecnologie, su cui si giocava
anche la partita a scacchi del
progresso tra il mondo occiden-
tale e l'Unione Sovietica. Alla
fine degli anni '70 anche in Italia
cominciarono ad avviarsi i primi
pionieristici progetti con l'obiet-

tivo di connettere i principali
centri di calcolo del Paese. E, a
riguardo, fu particolarmente im-
portante il ruolo del professore
Lenzini, che dall'Università di
Pisa lavorò in stretto contatto
con il collega americano Bob
Kahn che era stato tra i protago-
nisti del lancio di internet negli
Usa assieme a Vint Cerf (nel
2015 fu loro riconosciuto il Tu-
ring Award, relativo del premio
Nobel per l'informatica). Come

evidenziato dallo stesso Lenzini
nel corso della sua lectio magi-
stralis, alcuni ostacoli burocra-
tici e l'accoglienza tiepida delle
compagnie telefoniche (che ave-
vano il loro core business nel
traffico a voce) rallentarono il
processo di ingresso in internet
dell'Italia, che comunque av-
venne il 30 aprile del 1986.
Dopo di che, nel 1991 ci fu la
svolta con l'avvento del world
wide web che segnò una svolta

nel processo di trasmissione dati
su scala globale, determinando
la rivoluzione digitale che ha
completamente cambiato i pro-
cessi di comunicazione e le no-
stre vite. Gli studenti hanno
seguito con interesse la lectio
magistralis, ponendo diverse do-
mande all'attenzione del profes-
sore Lenzini. “Sono onorata che
il professore Lenzini abbia rite-
nuto prioritario festeggiare il
"compleanno" di Internet in Ita-
lia facendo informazione ai no-
stri ragazzi – commenta la
dirigente Florio -. Sapere che nel
"backstage" di invenzioni che ri-
voluzionano il mondo ci siano
persone che hanno talento, che
incontrano difficoltà, che si im-
pegnano per superarle, riuscen-
doci, è uno stimolo per i nostri
ragazzi a credere in sé stessi e
nelle loro aspirazioni future.
Ringrazio il professore Anastasi,
ex alunno del Ruggieri, per
averci dato l'opportunità di co-
noscere e ospitare il professore
Luciano Lenzini”. 

L'avvento di internet in Italia: lectio magistralis
per gli studenti del Liceo Ruggieri di Marsala
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Calcio Femminile: 4 a 0 del
Marsala sul Santa Lucia

Nella quarta giornata di cam-
pionato il Calcio Femminile
Marsala espugna lo Stadio

“De Simone” di Siracusa battendo
le locali del Santa Lucia con un
netto 4 a 0. E’ Bannino ad aprire “le
danze” che finalizza benissimo
un’azione corale, poi Alcamo, su

calcio di rigore, poco dopo Bilello.
Durante il secondo tempo il Marsala
controlla la gara e chiude l’incontro
con Alcamo brava a sfruttare una ri-
battuta del portiere. Le lilibetane do-
menica 9 alle 16.30 a Petrosino
incontreranno UNIME ARL di
Messina. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2

CONTINUA DALLA PRIMA /1

Ancora una brutta sconfitta per il Marsala Calcio che affonda sotto i colpi
del Cus Palermo allo Stadio di Paceco dove per questa nuova Eccel-
lenza, Girone A, gioca il Marsala.  Il match ha poco da dire sul piano

del risultato, che viene subito indirizzato sulla via di Palermo dai cussini, che
in dieci minuti si portano sul 3-0 con Monti su rigore a sbloccare e Russo per
il 2-0, poi Federico firma il 3-0. I giallorossoneri gestiscono facile e il Marsala
e nel finale c’è spazio anche per il 4-0, siglato da Nuccio. Per il Marsala è sem-
pre più fondo classifica con un solo punto. 

Marsala Calcio affondato
dal poker del Cus Palermo

[ 1° maggio e Coronavirus: il bilancio dei controlli ] - A riguardo, alla luce del-
l'attività di monitoraggio effettuata la Municipale sta valutando eventuali prov-
vedimenti e sanzioni. Due persone sono state invece identificate presso un bar
sulla via Trapani, mentre stavano consumando un aperitivo, in violazione delle
norme di contenimento del contagio epidemiologico. Al di là delle sanzioni nei
confronti degli avventori, si sta valutando anche l'eventuale responsabilità dei
titolari. Ulteriori controlli sono stati effettuati dai Carabinieri: i militari della Sta-
zione di Ciavolo e della Sezione Radiomobile hanno riscontrato violazioni della

normativa sanitaria, sanzionando sei persone assembrate tra loro per un totale di
2.400 euro. Nel medesimo contesto operativo, i militari hanno denunciato 2 per-
sone di 34 e 21 anni, poiché si erano messe alla guida dei propri veicoli rispet-
tivamente sotto l’influenza di sostanze alcoliche - con tasso superiore alla soglia
di rilevanza penale - e sprovvisto di patente di guida poiché mai conseguita. Altre
due persone, cui sono stati sequestrati 6 grammi di marijuana e una piantina,
sono state segnalate alla Prefettura di Trapani in qualità di assuntori non tera-
peutici di sostanze stupefacenti. 

[ Paolo Zappalà: “L'Asp attiva non
solo per il servizio anti-Covid” ] - Gli
invalidi oltre che nelle loro abitazioni,
se sono trasportabili, potranno vacci-
narsi in dei padiglioni attrezzati ad hoc.
”. Eppure in questo fine settimana si
è registrata una notevole diminu-
zione di cittadini che, pur avendo i
requisiti e non occorrendo prenota-
zione, non si sono recati nei luoghi
destinati alla vaccinazione. “Questo è
collegato alla nota vicenda del vaccino
Astrazenica. Io invito, anche tramite la
sua testata, a vaccinarsi. Astrazenica è
un vaccino sicuro e serve per proteg-
gersi e per proteggere la società dal di-
lagare delle infezioni”. Nelle ultime
settimane a Marsala è scoppiata una
polemica sull'ospedale “Paolo Bor-
sellino”. Anche il consiglio comunale
della città lilybetana è intervenuto
manifestando preoccupazioni sul

fatto che il nosocomio marsalese,
passata la pandemia, possa non ri-
prendere a pieno le sue funzioni. “Se
mi è consentito vorrei fare una ricostru-
zione di quello che è accaduto dal mio
insediamento. Premetto che l'Asp ha
una dimensione provinciale e quindi si
deve occupare di tutti i cittadini della
provincia. L'ospedale di Marsala per la
sua centralità geografica e per la strut-
tura è sembrato il più adeguato per atti-
varvi un centro covid. Questo non vuol
dire che le altre patologie debbano es-
sere trascurate. Occorre calarci nell'ot-
tica che non si può avere un reparto in
ogni città, attrezzato anche per patolo-
gie non urgenti. E' necessario che i pa-
zienti vengano assistiti e curati
adeguatamente anche se occorre spo-
starsi di qualche chilometro. La sanità
del futuro, ma anche quella attuale,
deve necessariamente ragionare in ter-

mini di rete”. Nelle polemiche c'entra
anche il centro che si sta costruendo
accanto all'ospedale e che dovrebbe
diventare il reparto che potrebbe
ospitare i malati di covid. “Si tratta di
qualcosa di proiettato al futuro, magari
prossimo. Dobbiamo adeguarci come
operatori impegnati nella sanità a pen-
sare che, toccando ferro, periodica-
mente le epidemie si possano ripetere.
Ecco noi abbiamo pensato ad un re-
parto limitrofo all'ospedale che sia
pronto in qualsiasi momento. Anche io
pensavo che i lavori potessero partire
prima. Ma oggi sono in grado di dire
che il primo step che è stato finanziato
e sarà pronto per la fine del 2021”. Le
contestano che accanto al Paolo Bor-
sellino c'era il campus biomedico che
per il momento funge da centro vac-
cinale e che poteva essere utilizzato
come centro anticovid. “Chi lo afferma

dovrebbe fare una disamina attenta e
dettagliata di quei locali. Conoscere che
cosa occorre per creare una struttura an-
ticovid e poi fare i conti del rapporto
costo/ benefici. Evidentemente si è rite-
nuto di procedere in questo senso per-
ché tutto sommato era meglio questa
soluzione”. Eppure il Consiglio comu-
nale di Marsala le ha scritto manife-
stando tante perplessità sul futuro
della sanità pubblica a Marsala. “Ho
appreso tramite la stampa questa posi-
zione del Massimo Consesso Civico. So
che sono destinatario di una lettera ap-
provata all'unanimità, ma ancora non
l'ho ricevuta. Appena giungerà sul mio
tavolo la porrò in attenzione. Premetto
però che io non debbo rendere conto ai
consigli comunali. Sono stato nominato
dalla Regione con degli obiettivi che sto
cercando di raggiungere. Debbo rispon-
dere del mio lavoro alla mia coscienza”.


